

# Ely Hartati Rasyid: Di Era Ini Perlu Menyegarkan Kembali Nilai-nilai Pancasila Ke Masyarakat

written by Admin | Februari 11, 2023



**Kutai Kartanegara, *biwara.co*** – Sosialisasi Wawasan Kebangsaan (Soswabang) kembali digelar anggota DPRD provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) Ely Hartati Rasyid. Hal itu dimaksudkan untuk memperkuat jati diri bangsa melalui keterikatan kuat di tengah masyarakat, agar dapat menjaga serta menciptakan sikap bela negara.

Dimana, soswabang kali ini terlaksana pada pukul 11.00, di Kelurahan Panji Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar), Sabtu (11/02/2023).

Demi memberi pendidikan wawasan kebangsaan kepada warga, Ely sapaan akrabnya, menyampaikan hal ini sebagai upaya memberikan pemahaman tentang Garis-garis Besar Wawasan Kebangsaan.

“Hari ini, Sosbang kembali kita lakukan. Nah target kami kali ini warga di Kecamatan Loa Kulu. Dimana kegiatan ini sudah tempat 6, yang kita datangi untuk memberikan pendidikan kebangsaan kepada warga,” katanya

Dalam sosialisasi itu, Ely mengundang dua narasumber sebagai pemateri wawasan kebangsaan, yaitu dosen Unikarta Erwinsyah, dan H. Abdul Kadir Al Hasni untuk memberikan penjelasan lebih rinci kepada masyarakat terkait wawasan kebangsaan, yang mana juga di pandu oleh moderator Edly Racmadi.

Dirinya menyebutkan, masyarakat di era ini harus kembali disegarkan tentang nilai-nilai Pancasila. Hal itu penting agar wawasan Empat Pilar Kebangsaan di tengah masyarakat dapat diaplikasikan agar menjadi konsepsi nasional yang dapat menyatukan keragaman.

“Jiwa patriotis ini perlu dihidupkan karena Indonesia adalah negeri yang sangat luas. Di mana kita memiliki 17 ribu pulau, dan lebih dari 500 suku bangsa. Ini perlu dikonsolidasikan dengan satu konsepsi yang merupakan konsepsi nasional. Tujuannya menyatukan keragaman baik agama suka dan bangsa,” tutur Ely.

Maka, menurut Ely, tidak sulit untuk memberikan paham ideologi Pancasila. Pasalnya, sebagai kader PDI Perjuangan, dirinya kental dengan materi kebangsaan yaitu ideologi Pancasila.

“Ideologi Pancasila sudah menjadi barang wajib dalam setiap pendidikan kader yang selalu disajikan di PDI Perjuangan. Jadi, ketika program Sosbang ini turut menjadi tanggung jawab kami sebagai wakil rakyat untuk menyampaikan kepada masyarakat, maka saya pribadi antusias. Syukurnya ini sangat diminati oleh warga kita,” pungkasnya.

Pada kesempatan itu juga, peserta yang mengikuti soswabang tersebut, yaitu warga dari Kelurahan Kampung Baru, Kelurahan Sukarame dan masyarakat umum disekitar wilayah tersebut. **(Cyn)**